
会 議 記 録 
会議名称 第 12 回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 30年１月 18日（木）13:30～15:48 

開催場所 忠類総合支所 ２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者 10名、事務局５名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1)  議案第１号 第６期の提言について 

４ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

 (1)議案 

第６期の提言について 

「忠類地域振興にかかる提言（素案）」について、前回会議からの修正箇

所を説明後、意見を出し合って終了した。 

・意見書の体裁として、各項目の前に前回の提言書から引き継ぐ総論の

文章を付けた方が良い。 

【１ 交流人口の拡大】 

(1)地域おこし協力隊の配置を 

・「YouTuber（ﾕｰﾁｭｰﾊﾞｰ）」という固有名詞は提言として相応しくないの

では。「様々な媒体を使って忠類の情報を発信する」とした方が良い。 

・「ユーチューブ」という言葉にインパクトがあり、言葉として入れた

ほうが良い。 

(2)ナウマン公園にトイレの早期設置を 

・「親水滑り台を作ったことによって需要が増えた」と加えた方が良い。 

【２ 雇用対策】 

(1)働き手確保のための住宅施策を 

・全国一律の制度ではなく、地域の実態にあった公営住宅制度とするよ

う、決まりを緩和するように国に要請するべきでは。 

(2)保育所の安定運営のために保育士の処遇の更なる改善を 

・保育士の確保対策としての処遇改善については、町全体のこととして

積極的に取り組んで欲しいという要望を入れた方が良い。 

【３ 教育】 

(1)歴史を継承する「地元学」の推進を 

・言葉の意味合いを考慮して「地域学」に表現を修正する。 

・忠類の地域文化を大切にして、地域学に反映していければ良い。実際

に調査、作成する仕組み、誰が取り組むかを決めることが大切。 

・行政には事務的な部分の支援をお願いしたい。 



(2)少年団活動や部活動における指導者の確保を 

・スポーツ活動のすそ野を広げるため、指導者の育成と強化が大事。項

目にある「少年団活動」は、わかりやすく「スポーツ少年団活動」と

してはどうか。 

【４ これからの幕別町】 

幕別町のイメージの確立を 

・総合計画のワークショップでも「幕別町の具体的イメージがない」と

いう話題が出た。 

・幕別のロゴマーク、キャッチフレーズをオープンにして、町民が使え

るように提供してほしい。また、開町100年のバッチを町民が購入で

きるようにしてほしい。 

４ 閉会 

 


